

## Le Pontet | Avignon

# Bientôt une nouvelle aire de covoiturage au péage d'Avignon Nord

Depuis début mars, Vinci Autoroutes réalise des travaux dans le but de créer un parking de covoiturage au niveau du péage d'Avignon Nord, à l'entrée de l'A7.

La fin des travaux du parking de covoiturage au niveau du péage d'Avignon Nord, à l'entrée de l'A7 est programmée pour la fin de la saison estivale mais dès la fin du mois de juillet, 80 places sur les 114 prévues seront disponibles.

La société Vinci Autoroutes dispose déjà de plusieurs parkings de covoiturage à travers le territoire national. Celui-ci est le 8<sup>e</sup> implanté sur l'axe de l'A7 entre Lyon et Aix-en-Provence, après celui d'Orange centre, inauguré en 2023.

### Un « point stratégique »

Joël Guin, maire de Vedène, la commune voisine de ce chantier, affirme que « ce n'est pas un projet utopique » car « il y avait de la demande ». Avec des centaines de véhicules par jour, l'échangeur n° 23 d'Avignon est un véritable « point stratégique » avec une majorité de

véhicules descendant vers le sud (Aix, Marseille).

Avant le lancement des travaux, une enquête qualitative avait recueilli près de 22 000 réponses et a permis de fixer les objectifs du projet. Avant ça, le covoiturage « sauvage » était pratiqué sur la zone, de nombreux véhicules étaient ainsi stationnés quotidiennement dans les espaces verts où va naître le futur parking, ou sur les parkings de la zone commerciale du secteur.

Ce projet découle du plan d'investissement autoroutier signé en 2018, qui englobe la construction d'une trentaine de parkings avec un minimum de 1 500 places à proximité du réseau Vinci. Le tout pour une enveloppe globale d'environ 12 millions d'euros.

À Avignon nord, le financement de cet aménagement est pris en charge à 70 % par la société des Autoroutes du Sud de la France, les 30 % restant, sont répartis entre la Région sud, le Grand Avignon ainsi que le Département. À l'issue de ces travaux, le parking devrait être doté de deux places de stationnement pour les véhicules électriques, d'autres pour les deux-roues motorisés. Pour les vélos, l'accès ne sera pas autorisé en raison du



Le chantier se poursuit et le futur parking de covoiturage du péage d'Avignon Nord devrait être complètement terminé à la fin de la saison estivale. Photo Le DL/Sébastien Fuster

manque d'aménagement sur les axes à proximité.

Trois places seront aussi dédiées aux personnes à mobilité réduites dans ce qui devrait être l'un des plus grands parkings de covoiturage que compte la société Vinci Autoroutes.

● Sébastien Fuster

## Vaucluse

## Travaux sur la voie rapide : déviation prévue cette semaine

Lancés en mars, les travaux de réparation du tablier du pont de la RD 907n (route de Sorgues) qui permet le franchissement de la RD 225 (voie rapide Avignon - Carpentras) sur Le Pontet, se poursuivent.

Fermetures de nuit et déviations locales sont mises en place pour perturber le moins possible le trafic routier. Cette semaine, dans le sens Avignon-Carpentras, les lundi 8, mardi 9 et mercredi 10 juillet, de 21 h à 6 h sur la RD225 et sur le pont, ainsi que le 11 juillet, dans le sens Carpentras-Avignon.

Coût de l'opération : 1,4 million d'euros financé par le Département de Vaucluse.



Les travaux sur le pont de la RD225 Avignon/Carpentras nécessitent une interruption du trafic de nuit. Photo Département 84

(Publi-reportage)

### Balustres Tendance Sud fête ses 30 ans!



La région Provence-Alpes-Côte-d'Azur est celle du renouveau pour la famille Dubois, originaire de Champagne. Arrivé il y a 30 ans, Michel, fondateur de l'entreprise Balustres Tendance Sud entame une nouvelle vie professionnelle mue par un irrépressible besoin d'entreprendre. Aujourd'hui le savoir-faire et toute l'expertise de l'entreprise sont reconnus bien au-delà de la région, sur toute la France et jusqu'à l'étranger.

Balustres Tendance Sud est le spécialiste de la balustrade sans joint de démoulage, en pierre reconstituée. L'entreprise intervient aussi bien pour des projets de maisons neuves que des restaurations classiques.

Pour des monuments de France ou des chantiers exceptionnels comme celui des 600 stèles d'un cimetière militaire, le Bay and Resort de Monte Carlo ou celui du Casino de Saint-Maxime. Basée à Courthézon, l'entreprise, familiale et artisanale, conçoit des réalisations sur-mesure ainsi que des

appuis de fenêtres, couvertines, piliers de portail ou protections de piscine. Le goût du travail bien fait, un travail précis aux finitions impeccables, des matériaux de qualité, c'est tout cela qui fait la différence.

Dans la famille Dubois, David, Patrice, Audrey, Nathalie et bien sûr Michel, qui retrace la saga familiale dans son livre "Une vie après la vigne", sont à votre écoute.

Une entreprise proche de ses clients et réactive, à la solide réputation. Recommandée par les architectes des monuments historiques comme par votre voisin, Balustres Tendance Sud, c'est le professionnel sur qui vous pouvez compter.

Promotion spéciale sur tout le catalogue pour les 30 ans de l'entreprise!

**Balustres Tendance Sud**

1830, Route de Caderousse

84350 Courthézon

09 60 04 09 38

[www.balustres-tendancesud.fr](http://www.balustres-tendancesud.fr)